

De López, el covid y su tercer contagio

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 25-4-2023 3:36:27

“La tontería vuelta adagio . . .”

En discursivos eructos
Amlo dijo que a corruptos
el covid se les contagia,
sus palabras fueron magia.

No le funcionó el detente
nuevamente al “presidente”,
tampoco el caldo de pollo,
ni tanto móndrigo rollo.

Esta es la tercera vez
que le da el virus a Andrés
López, por irresponsable
de actitud muy reprochable.

Pero, él ni se conmueve,
ya es del covid diecinueve
el mayor, máximo, cliente
otra vez convaleciente.

En noviembre venidero
cumplirá al punto, certero,
sus setenta años de edad
lo que ya no es nimiedad.

Y sí, pues, muy detestable,
¿por qué un irresponsable
a México tan mal “gobierna”
senil que siempre se enferma?

Lo diré de forma intensa,
porque a mí me da vergüenza
que un delirante hipertenso
con gota y, además, tan menso.

Dirija nuestros destinos
entre tantos desatinos
habiendo muchos pensantes
mexicanos rozagantes.

Jóvenes, muy destacados

y para nada tarados,
el peje debería renunciar
o su retiro ya anunciar.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 24 de abril del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)